

Contre: Clearihue—1.

Ladite proposition est ainsi affirmativée.

3.—Lue une lettre de M. P.-A. Masson, demandant un emploi dans la construction de la nouvelle conduite.

Déposée sur le bureau.

4.—*Résolu*: De rembourser à MM. J.-O. Labrecque & Cie \$1,025 de la balance de leur dépôt retenu comme garantie de l'exécution de leur contrat pour la fourniture du charbon, une quantité suffisante de charbon ayant été livrée pour justifier ce remboursement.

Ajournement.

FRANK DOWD,
Secrétaire.

COMMISSION DE L'INCINERATION

Compte rendu de l'assemblée du 23 novembre

Sont présents: MM. les échevins Major, président, David, Duquette, Leclaire, Mercier, Roy et Gallery.

1.—Soumis et lu un rapport de l'inspecteur Duquette, informant la Commission que M. F.-X. Parent, entrepreneur de l'enlèvement des déchets de St-Henri, ne donne pas satisfaction au public qui se plaint que le service des déchets ne se fait pas régulièrement.

Sur proposition de M. l'échevin Duquette, il est

Résolu: Que le secrétaire reçoive instruction d'informer M. Parent qu'il doit suivre les obligations mentionnées dans son contrat, faute de quoi la Commission sera forcée d'agir.

2.—Soumis et lu un rapport du contremaître Turner, informant la Commission qu'un de ses employés, M. Julien Giroux, s'est estropié dans l'exercice de ses fonctions.

Résolu: De lui payer son salaire pour le temps qu'il a perdu.

3.—Soumis et lu un autre rapport du contremaître Turner, informant la Commission qu'un de ses employés, M. Henry McMullin, s'est estropié dans l'exercice de ses fonctions.

Un certificat du docteur McGovern accompagne ledit rapport.

Résolu: De lui payer son salaire pour le temps qu'il a perdu.

4.—Soumis et lu un rapport du surintendant, suggérant à la Commission d'opérer le virement d'un montant de \$100 à être pris sur l'item "Ateliers", et d'appliquer ce montant à l'item "Achats de fournitures."

Résolu: De présenter au Conseil un rapport en conséquence.

5.—Sur proposition de M. l'échevin Leclaire, il est

Résolu: Que soit rescindée la motion demandant que le salaire de M. Cléophas Aubry soit payé, pour cause de maladie.

La Commission se partage comme suit:

Pour: David, Leclaire et Gallery—3.

Contre: Duquette, Mercier et Roy—3.

Le président vote en faveur de ladite proposition.

M. l'échevin Leclaire

Propose: Que M. Cléophas Aubry reçoive la moitié de son salaire pour le temps qu'il a perdu pour cause de maladie.

La Commission se partage comme suit:

Pour: Duquette, David, Leclaire et Gallery—4.

Contre: Mercier et Roy—2.

Ladite proposition est ainsi affirmativée, et il est

Résolu: En conséquence. (MM. les échevins Mercier et Roy dissidents).

6.—Les crédits requis pour l'administration du service de l'incinération durant l'exercice 1908 ayant été étudiés, il est

The motion was carried.

3.—Read a letter from Mr. P. A. Masson, asking for employment in connection with the building of the new conduit.

Laid on the table.

4.—*Resolved*: To refund Messrs. J. O. Labrecque & Co. \$1,025, on account of the balance of their deposit retained in connection with their coal contract; a sufficient amount of coal having been delivered to warrant the above refund.

Adjourned.

FRANK DOWD,
Secretary.

INCINERATION COMMITTEE

Report of meeting held the 23rd of November.

Present: Ald. Major, chairman, David, Duquette, Leclaire, Mercier, Roy and Gallery.

1.—Submitted and read a report from inspector Duquette, informing the Committee that Mr. F. X. Parent, contractor for the removal of garbage at St. Henry, does not give satisfaction to the public, which complains that the removing of garbage is not done regularly.

On motion of Ald. Duquette, it was

Resolved: That the secretary be requested to notify Mr. Parent that he must fulfil the obligations mentioned in his contract, failing which the Committee will be compelled to act accordingly.

2.—Submitted and read a report from foreman Turner, informing the Committee that one of his employes, M. Julien Giroux was injured while on duty.

Resolved: That Mr. Giroux be paid his salary for the time he lost.

3.—Submitted and read another report from foreman Turner, informing the Committee that Mr. Henry McMullin, one of his employes, had been injured while on duty.

A certificate from Dr. Govern accompanied said report.

Resolved: That he be paid his salary for the time he lost.

4.—Submitted and read a report from the superintendent, suggesting to the Committee that a sum of \$100 be varied, said sum to be taken from item "shops" and applied to item "Purchase of supplies."

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

5.—On motion of Ald. Leclaire, it was

Resolved: That the motion asking for the payment of Mr. Cléophas Aubry's salary be repealed.

The Committee divided.

Yeas: David, Leclaire and Gallery—3.

Nays: Duquette, Mercier and Roy—3.

The chairman voted in favor of said motion.

Ald. Leclaire

Moved: That Mr. Aubry received one-half of his salary for the time he lost on account of illness.

The Committee divided as follows:

Yeas: Duquette, David, Leclaire and Gallery—4.

Nays: Mercier and Roy—2.

Said motion was thus carried and

Resolved: Accordingly. (Ald. Mercier and Roy dissenting).

6.—Appropriations required for the Incineration department for the year 1908 being considered, it was